

BAKAMLA

Danrem 174/ATW Pimpin Apel Gelar Pasukan di Timika, 2.900 Personel Siap Amankan Pemilu 2024

Achmad Sarjono - MIMIKA.BAKAMLA.ID

Nov 8, 2023 - 18:58



TIMIKA - Komandan Korem 174/ATW, Brigjen TNI Agus Widodo S.I.P, M.Si memimpin apel gelar pasukan pengamanan pemilu 2024 di lapangan upacara Kodim 1710/Mimika, Jalan Agimuga Mile-32, Distrik Kuala kencana, Kabupaten Mimika, Provinsi Papua Tengah, Rabu (8/11/2023).

Selaku komandan apel adalah Danramil 1710-07/Mapurujaya, Kapten Inf Helli Sukmajaya. Diikuti sebanyak kurang lebih 200 orang prajurit, apel gelar pasukan dalam rangka kesiapan pengamanan pemilu 2024 di Kabupaten Mimika dilakukan secara serentak di seluruh Indonesia melalui vicon dipimpin langsung oleh Kasad.

Danrem menjelaskan, pemilu 2024 berbeda dengan pemilu-pemilu sebelumnya karena akan dilaksanakan secara serentak yaitu pemilihan DPR RI, Presiden dan Wakil Presiden secara langsung dilaksanakan pada 14 Februari 2024.

Dilanjutkan Pilgub dan Pilkada serentak pada bulan September 2024 sehingga perlu pengamanan ekstra.

"Dalam pelaksanaan pemilu dan pilkada 2024 jajaran Korem 174/ATW akan menyiapkan sekitar 2.900 pasukan termasuk pasukan organik maupun satgas. Akan kita masukkan dalam Orgas pengamanan Pemilu dan Pilkada serentak 2024," kata Brigjen TNI Agus Widodo.

Dia mengingatkan tentang netralitas TNI, apa itu netral, netral itu tidak berpihak, non parsial sehingga yang perlu di tekankan bahwa kita TNI tidak boleh menjadi simpatisan ataupun pendukung salah satu Calon ataupun partai tertentu termasuk tidak boleh mengarahkan dukungan ke salah satu partai ataupun simpatisan Pemilu karena Prinsip dari pemilu jujur dan adil (jurdil) dan langsung umum bebas rahasia (luber).

"Terhitung dari sekarang pelaksanaan pemilu tinggal 3 bulan lagi dan saat ini tahapan pelaksanaan pemilu sudah berjalan. Untuk itu, seluruh personil jangan melakukan tindakan yang tidak perlu dan dilarang oleh yang sudah ada sehingga terhindar dari hal-hal yang merugikan satuan dan diri sendiri," pesan Danrem.

Lanjut Danrem, apapun pangkat dan jabatanmu diharap melakukan pekerjaan dan tugas yang dibebankan dengan penuh rasa tanggung jawab demi kelancaran selama kunjungan bapak Menhan RI di Kabupaten Mimika," tandas jenderal bintang satu.

Ia mengingatkan, jajaran TNI AD untuk menyambut Menhan RI yang rencananya akan meresmikan Rumah Sakit Tingkat IV pada Jum'at (10/11/2023). Dimana Menhan akan menyerahkan sepeda motor guna kelancaran pelaksanaan tugas TNI. (Mamon)